

# *L'adhésion de Cuba à la Banque d'intégration économique est célébrée*

---



San José, 6 mai, (RHC).- Alberto Cortés, représentant du Costa Rica à la Banque Centraméricaine d'Intégration économique, a salué l'adhésion de Cuba a cette entité régionale, ce qui ouvre de grandes opportunités à des entreprises costaricaines.

Il a précisé que la croissance du tourisme dans notre pays permettra aux coopératives de ce pays centraméricain de placer leurs produits dans la chaîne de ravitaillement de produits alimentaires.

Ce fonctionnaire a précisé que l'incorporation de Cuba à cette banque fait partie d'une stratégie de cette entité financière pour attirer de nouveaux partenaires afin de renforcer l'unité et les liens commerciaux de l'Amérique Centrale avec les Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129120-ladhesion-de-cuba-a-la-banque-dintegration-economique-est-celebree>



**Radio Habana Cuba**